

Creador del Observatorio de Ocoa fue reconocido con premio internacional

El científico Doctor Thijs de Graauw ha sido galardonado con el prestigioso Premio Kenneth J. Button en Finlandia, un reconocimiento a sus pioneras contribuciones a la astronomía de ondas milimétricas y submilimétricas. El premio otorgado anualmente destaca su trabajo en instrumentos para proyectos como JCMT, ISO, IRAS y HIFI, además de su crucial liderazgo en el proyecto ALMA, del que fue director general. Más allá de sus logros internacionales, el Doctor Thijs de Graauw es una figura clave en la divulgación científica en Chile. Entre otras cosas, es el fundador del Planetario Observatorio Ocoa y de la Fundación Planetarios Educativos para Chile, organizaciones sin fines de lucro que buscan acercar la astronomía a la comunidad. Su compromiso con la educación y la divulgación científica ha inspirado a muchos jóvenes a seguir carreras en ciencia, fortaleciendo la conexión entre la comunidad y la investigación.

